

# Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2025-2026 | よいことのために手をとりあおう *Unite for good*

## 温故創新

2025. 8. 19 (火) 第3398回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス [office@maebashi-rc.gr.jp](mailto:office@maebashi-rc.gr.jp) [maebashi@rid2840.jp](mailto:maebashi@rid2840.jp)

会 長…温井 尚久

幹 事…清水 雅弘

クラブ会報委員長…池畠 邦和

編 集 者…宮下 学

**点 鐘** 温井会長

**ロータリーソング** 「我等の生業」

**ビジター** 温井会長

◎前橋国際奨学生

ウィックアラマナーヤカ ムダリゲー

ナディーラ ニブン リヴィシャーン さん

**新会員紹介** 温井会長



- \*名 前 結城 崇彰
- ・入会年月日 2025年8月19日
- ・職業分類 生命保険
- ・勤 務 先 住友生命保険(相)
- ・役 職 群馬支社長
- ・推 薦 者 板垣 忍

**感謝状交付** 温井会長

メジャードナー レベル2  
クリスタル認証品とバッジ

本田博己パストガバナー



**奨学金贈呈** 温井会長



◎前橋国際奨学生

ウィックアラマナーヤカ ムダリゲー

ナディーラ ニブン リヴィシャーン さん

**会長報告** 温井会長

長期に渡るお盆休みが終わりました。

皆様も心身ともにリフレッシュできたことと思います。

今年度も1ヶ月半が過ぎ、4回の「炉辺会合」も終了しました。

多数の会員にご参加いただき、誠にありがとうございました。

その中で「前橋ロータリークラブ戦略計画」につい

て説明させていただきました。

クラブ現況報告書にも記載しますのでご確認ください。

これからも幹事、副幹事、事務局が一丸となり、クラブ活性化に努めてまいりますので、どうぞよろしく願います。

以上、会長報告を終わります。

**会長の時間** 温井会長



本日は、「「ロータリー財団の父」アーチ・クラフものがたり」と題してお話します。

アーチ・クラフは、1869年にペンシルベニア州の貧困家庭に生まれ、12歳で働き始めます。

1911年に仲間とともにクリーブランド・ロータリークラブを設立します。

1916年にRIの前身であるロータリークラブ国際連合会会長に就任。

1951年にご逝去されます。

クラフは、貧困家庭に育ち、福祉施設の夜学に通い猛勉強しました。地元の木材会社に入社、若くして社長に抜擢され、複数の会社の社長を歴任し、ビジネス界の顔役となりました。

クラフは、困っている人を助けたいという思いで、1911年に他のメンバーと一緒にクリーブランド・ロータリークラブを設立します。

クラフは、ロータリークラブの会合に参加し、そこで情熱的な活動に触発されました。そして、人々のために何かをしたいという思いが芽生えました。

クラフは、ロータリーの活動を通じて、単なる親睦を超えた社会貢献の重要性を強く感じました。これが彼の人生観を大きく変えました。

社会奉仕活動は、一時的な支援に留まらず、持続的な取り組みが重要である。

また、多様なニーズに応えるためには組織的な基盤が不可欠だと考えました。

クラフは、ロータリークラブに参加し、活動を通じて社会に持続可能な貢献をする団体の必要性を痛感しました。また、親睦団体から社会奉仕団体への発展

を目指しました。

クランフは、社会貢献の恒久化を目指し、「世界奉仕の基金」という革新的なアイデアを立案しました。提案はロータリーの目的を大きく変えていきました。

クランフは、ロータリーの指導者に対し、財団設立のメリットを具体的に説明し、持続的な社会奉仕の重要性を根気よく説得しました。

クランフの財団設立案は、当初多くのメンバーから懐疑的な意見や反対を受けました。活動資金の確保や組織の現行方針に従うべきとの声が強かったのも事実です。

財団設立のための資金調達は、予想以上に困難でした。クラブメンバーの寄付を頼りにしつつもメンバーの賛同を得るのは大変であり、限界がありました。

クランフは、財団設立を実現するために個人的な資産を惜しみなく投入し、財団の意義を实践で示しました。

彼のこの行動は他のメンバーにも多くの影響を与えました。

財団の重要性を会員に理解させるため、クランフは精力的に啓蒙活動を展開しました。彼は常にロータリーの活動を具体例として示し、現実的なビジョンを伝え続けました。

アーチ・クランフの持続的な努力により、1917年に「ロータリー基金」がスタート、1928年に「ロータリー財団」として認証されました。

財団は設立後、社会奉仕を支える重要な組織として成長し、多大な影響を与える活動を続けています。

クランフは、ロータリー財団を通じて世界的な社会奉仕を推進するビジョンを持ち続けました。このビジョンは、財団が人々の生活を向上させるための基盤となっています。

彼自身の財産を投げ、粘り強い啓蒙活動を通じて、財団設立の重要性を訴えました。この姿勢が財団の礎を築き、その後の成長を支えました。

現在、ロータリー財団は、教育、医療、地域開発など、多くの分野で世界中に貢献しています。クランフの遺産は、人道的活動の可能性を広げています。

ロータリー財団への一人あたり150ドル以上の寄付をお願いしつつ、以上で会長の時間を終わります。ありがとうございました。

#### 幹事報告 清水幹事

新入会の結城さん 所属委員会：青少年奉仕委員会

メンター：植木会員にお願いしました。

8月26日理事会を開催いたします。

理事の皆さんは11:00迄にロイヤルチェスター前橋にお集まり下さい。

同じく8月26日ブリキマンネット部会の総会を開催します。

ブリキマンネット部会のメンバーは例会終了後お残り下さい。

さらに同じく8月26日歴代会長会を松し満で開催します。



歴代会長は18:00迄にお集まり下さい。

地区大会が10月25日開催されます。出欠席が出され無い方は、早急に事務局へ出欠の連絡を入れて下さい。

9月2日月見例会を開催します。RIRIさんの歌とアメイジンググレイス前橋料理をお楽しみいただけますので、ぜひご参加ください。会場はアメイジンググレイス前橋になりますので、お間違えないようにご確認ください。

故 狩野明 追悼ライブを行ないます。9月13日(土) 18:00よりアメイジンググレイス前橋です。

#### 副幹事報告 神山副幹事

#### 出席報告 前田委員長

会員数：118名

出席者：80名

欠席者：38名

本日出席率：71.43%



#### ニコニコBOX 藤井委員長

#### ■板垣 忍…住友生命群馬

支社長結城崇彰さんの入会を祝って、仲良くしましょう!

#### ■内藤 浩…今週土曜日(23日) 4時30分より群馬

中央病院中にわでおまつりを行います。自由参加ですのでご来場をおまちしております。

#### ■鬼頭 佳宏…積水ハウス(株)です9/5~9/7で毎年恒例の現場見学会(住まいの参観日)を実施

します。今回は全6会場を設けて、平屋を中心とした見所多い内容になっています。建築の予定の有無に関わらず是非ともお気軽にお越し下さい。

#### ■結城 崇彰…本日入会させて頂きました。歴史と伝統ある前橋ロータリークラブの一員として新人

ですが頑張って参ります。皆さんどうぞ宜しくお願いいたします。



#### 部会報告

野球部 都丸監督



#### 委員長卓話

植木会員増強委員長



#### ロータリーソング 「四つのテスト」

点 鐘 温井会長

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます